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今日济阳

城事

幼幼儿儿园园太太远远，，接接送送孩孩子子挺挺费费劲劲
政协委员呼吁在老城区建高标准幼儿园

三教小学：

教师送学生回家

济阳县三教小学紧靠国道220

线，走读生很多，很大一部分学生回
家要经过国道220线，呼啸而过的各
类车辆严重威胁师生的人身安全。

为解决这一问题，学校安排校
领导和教师轮流在220线值班，指挥
学生过马路。根据学生的走向，每班
形成一个路队，并选出一名责任心
强的同学担任路队长，班主任跟队。
班主任和路队长负责好本队的纪
律，带领队伍一路前行。此举既对学
生行为习惯的养成起到了作用，又
确保了师生安全，受到广泛好评。

（张继涛）

曲堤镇中心小学：

成为国家教改试点

日前，由教育部语言文字应用
研究所和教育部语文出版社主持的

“十二五语文教师专业化试点项目”
正式启动，并正式授予曲堤镇中心
小学国家教育体制改革试点项
目———“语文教师专业化发展工程
基地校”牌匾。

近年来，曲堤镇中心小学坚持
走“科研强校”的内涵发展思路，充
分发挥教育专家的引领作用和名
师、学科带头人、教学能手的示范带
动作用，利用各级研修培训、教育论
坛、国家及省市县教育科研课题研
究等形式，全方位提升教师专业化
水平，取得了显著效果。

（冯晓声 贾君婧）

实验小学：

开展“六个一”活动

近日，结合县教委组织的100名
“行为规范标兵学生”、100名“行为
规范优秀学生”评选，济阳县实验小
学开展了系列活动。

学校根据自身特点，充分利用
宣传栏、黑板报、校园广播等形式营
造活动氛围，并组织学生积极开展

“六个一”活动，即参与一次主题班
会、出一期专题板报（或手抄报）、做
一次专题演讲（辩论）、写一篇感想
文章、做一件讲文明讲礼貌的实事

（开展一次实践活动）、与家长沟通
一次。 （刘春华 丁言珍）

垛石镇中心小学：

发出倡议活动

近日，垛石镇中心小学大队部
开展“大手牵小手，校园更美好”的
活动。利用升旗仪式向队员们发出
倡议：大手牵小手，校园更美好———
做一个讲文明、树礼仪、有爱心、有
理想的小学生。活动开展后，校园内
活跃着“红领巾志愿者服务队”。

（董传军 范玮明）

本报见习记者 贾君婧

每天接送孩子

得花两个多小时

“孩子11点放学，我不到10
点半就得出门。”市民张女士告
诉记者，她的孩子在济阳县实
验幼儿园读中班，她家在济阳
县东边的东关村，每天为了接
送孩子，得抽出两个多小时的
时间，“这段时间什么也不能
干，就为了接送孩子。”

记者了解到，在幼儿园门
口等孩子的家长中，像张女士
一样家在县城东侧老城区的居
民不在少数。之所以把孩子送
到经二路以西的幼儿园，实在
是无奈之举。“老城区没有幼儿
园，我们只能把孩子送到这边
来。”老城区的多名家长表示。

因为附近没有幼儿园，这
些住宅区的居民只能将孩子送
往较远的一休幼儿园、大风车
幼儿园或者实验幼儿园。因为
这些幼儿园并不在老城区，家
长们接送孩子需要花费大量时
间。记者了解到，老城区的居民
很多年纪较大，还要负责替子
女接送孩子。老人接送孩子主
要使用脚踏三轮车、电动自行
车或者电动三轮车，下雨天里
会产生诸多不便。

平时5分钟的路

赶上拥堵得走20分钟

记者在采访中了解到，让
不少家长着急的是，中午接完
孩子往回走时得路过实验小
学，恰逢小学放学，路很难走。

“平时几分钟的路，中午接孩子
回去至少得走20分钟，经常耽

误做午饭。”较为年轻的家长更
是头疼不已，“开着车过来接孩
子，回家的路上也是堵车。”35
岁的张先生说。

上午10点左右，记者沿着
纬二路从经二路往经一路走，
骑自行车用了不到5分钟。中午
11点30分左右，记者重走此路，
用了20分钟，沿途看到实验小
学门口有不少家长在接孩子放
学，虽然都在路边等候，仍很影
响交通。

记者了解到，在经一路和
经二路之间，有实验小学、济阳
街道小学、实验中学和济阳一
中4所学校，这些学校的学生多
数中午都会回家吃饭，而且放
学时间均在11点30分至12点之
间。因此，放学、下班高峰期，那
些从老城区来接孩子回家的家
长，从经二路东行至老城区费
时较多。

建议在老城区

修建幼儿园

济阳县政协委员、县实
验小学校长张传友建议，在
农业局以东老城区修建幼儿
园。

张传友称，老城区自经二
路以东（县农业局以东）方圆近
4平方公里的范围内有居民2万
名左右，居民区众多，包括城里
居、韩家居、东关、南关、西关、
济阳一中家属院、老县委家属
楼、公安局法院家属院等，但没
有一所幼儿园，居民只能把孩
子送到较远的一休幼儿园、大
风车幼儿园或者实验幼儿园，
距离太远，特别是风雨天气很
不方便，希望在老城区修建高
标准幼儿园，满足居民对幼儿
教育的需求。

“老城区自经二路以东（县农业局以东）方圆近4平方公里的范围内有居民2万名左右，
没有一所幼儿园，接送孩子不方便。”在今年的两会上，围绕幼儿园的问题，政协委员提出
了上述提案。记者调查了解到，由于老城区缺少幼儿园，不少家长每天光接送孩子就得花
费两小时的时间。

本报见习记者 梁越

经四路是连接纬二路与纬
三路的主要通道，人车流量较
大，近年来该路未进行提升改
造，已经坑洼不平。政协委员高
继华建议对经四路进行整修，并
规范绿化，提升总体形象。

经四路北段有现代小学和
嘉景苑小区，“一到放学，整个路
段特别拥挤。”在嘉景苑小区居
住的赵女士说，接孩子的家长多
为老年人，交通工具也多是电动
三轮车，加之道路两侧未设置停
车位，随意停车现象严重。

“放学时间，道路两边还有
卖煎饼果子、烤面筋的摊贩占
道经营。”赵女士说，这使得原
本不宽敞的道路变得更加拥
挤，较多的垃圾更使得整条道
路一到夏天便臭气熏天。

经四路多年来未整修，变
得坑洼不平，也没有黄白线、人
行道区分。标线缺失，加上过往
的车辆不按规则行驶，极易发

生交通事故。高继华建议整修
经四路，治理路段的环境卫生，
并对沿路线杆、非公路标志进
行清理。

针对经四路穿村、穿小区
路段，高继华建议进行雨污分
流和两侧网线入地，提升道路
总体形象。

本报见习记者 梁越

纬一路作为城区交通主
干道，集中了众多居民区和
学校，早、中、晚交通高峰期
堵塞严重，是城区交通压力
最大的市政道路。在今年的
两会上，政协委员牛艳华、卢

卫东分别提出将现有的纬一
路拓宽并将富阳街东延至经
三路路段，以此缓解纬一路
的交通压力。

针对交通压力较大的纬一
路，牛艳华提出将其拓宽。“假
如将双向四车道的道路拓宽为
双向六车道，车辆通行速度肯
定能加快，也不会出现行人与
车辆争抢车道现象。”

富阳街是紧邻纬一路的一
条道路，车流量较少。卢卫东建
议将现有的富阳街东延至经三
路路段，“东延项目只涉及东四
村，拆迁量较小，可实施性强。
届时，纬一路的交通压力将大
大缓解。”

据了解，黄河古镇项目集
游览、购物、休闲、娱乐为一体，
其一期工程正处于经五路延长
线上，建成后，市民出入黄河古
镇只有开元大街一条道路，完
全不能满足众多车辆的通行。
卢卫东说，富阳街的东延还可
减少开元大街的车流量。

经四路坑洼不平
委员建议：整修绿化

纬一路拥挤不堪
委员建议：拓宽改造

教育资讯

索庙小学：

举行乒乓球友谊赛

1月1日下午，索庙小学在济阳
县乒乓球“爱民俱乐部”开展“庆元
旦教职工乒乓球友谊赛”活动。

此次比赛采用五局三胜制。虽
然活动奖品并不丰厚，老师们积极
性却很高，不少教师都表示参加这
样的活动不仅可以增进友谊、锻炼
身体，还可以放松身心、缓解疲劳。

（任玲玲 贾君婧）

在实验幼儿园门口，众多家长等着接孩子放学。 本报见习记者 贾君婧 摄

纬一路上交通秩序混乱。 本报见习记者 梁越 摄
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